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Глава города Сергей Бердни-
ков и председатель МГСД 
Александр Морозов про-
верили, как благоустроили 
два квартала на юге Маг-
нитогорска. Подрядные 
организации, которые 
реконструировали первый 
объект, задержали сдачу на 
полмесяца и отработали, по 
словам жильцов, абы как. 
На втором объекте камнем 
преткновения стала старая 
уличная стойка для вы-
бивания ковров – она без 
надобности, но её не демон-
тировали.

Внутриквартальная территория 
домов № 205 и 205/1 по улице Со-
ветской, № 42, 44/1, 46, 48 и 48/1 
по улице 50-летия Магнитки, № 6 
по улице Жукова – это пять дворов, 
на создание комфорта в которых, с 
учётом средств собственников, по-
тратили 4,4 миллиона рублей. Одна 
подрядная организация установила 
детское и спортивное оборудова-
ния, другая – отремонтировала тро-
туарные дорожки и квартальные 
проезды, обустроила парковки.

По данным городского управле-
ния капитального строительства 
и благоустройства, первый под-
рядчик должен был завершить 
работу до 19 сентября, второй – до 
15 сентября. Жители 205-го дома 
рассказали журналистам, что строи-
тели доделали ремонт лишь тре-
тьего октября, накануне проверки 
Сергея Бердникова и Александра 
Морозова.

– В августе завезли землю и ис-
чезли, – вспоминала о знакомстве с 
подрядчиками Клавдия Бондяева. 
– Трижды звонили на горячую ли-
нию «Единой России», там обещали 
разузнать о «судьбе» строительных 
организаций. Наконец, они снова 
появились в нашем дворе, приня-
лись ремонтировать…

Подрядчики установили игровое 
оборудование, заменили асфальт 
на тротуарных дорожках, которые 
пересекают двор. Но асфальт уло-
жили не полностью. 

На шведской стенке  
не повесили кольца,  
а на качелях  
не установили сиденья:  
чтобы не украли,  
сказали строители жильцам

Впрочем, перед визитом пред-
ставителей власти всё-таки закре-
пили на снаряжении недостающие 

элементы. И оперативно заверши-
ли дорожки. Но людей этот «вне-
запный порыв» не порадовал.

– Качели шатаются: опоры не 
закрепили, – Клавдия Бондяева 
подвела журналистов к оборудова-
нию, чтобы убедились. – Наш двор 
одним из первых собрал подписи за 
благоустройство, а в итоге дети так 
и бегают играть к 1-й школе.

Когда Сергей Бердников и Алек-
сандр Морозов оказались во дворе 
на улице Советской, 205, сразу 
спросили жильцов о замечаниях 
подрядчикам. Руководитель ТОСа 
Александра Муркина попросила 
разрешения главы передать пре-
тензии попозже в письменном 
виде. Но другие жильцы сочли, что 
необходимо обсудить проблемы 
здесь и сейчас.

– Да вот хотя бы яма, – Клавдия 
Бондяева показала углубление на 
тротуаре, которое, не выровняв, 
просто закатали в асфальт.

Глава города попросил предста-
вителя подрядной организации 
объяснить. Тот ответил, что так по-
лучилось из-за перепада высоты.

– Асфальт прямо на землю 
клали, без щебня! – утверждали  
мужчины.

– Почему площадку сделали 
рядом с футбольным полем? Под-
ростки всё время там гоняют мяч, 
это опасно для маленьких детей, 
– недоумевали молодые мамы с 
колясками.

– Установили новое игровое обо-
рудование, а советское ржавое руки 
не дошли убрать? – возмущались 
уже хором.

Сергей Бердников распорядился 
провести экспертизу тротуарной 
дорожки, чтобы выяснить, нарушил 
ли подрядчик технологию укладки 
асфальта. Качели держатся крепко, 
ведь опоры забетонировали, уве-
ряла представитель управляющей 
компании «Равновесие». Хотя тут 
же предположила, что качели ша-
таются по вине детей, которые не 
дождались, пока бетон застынет. 
Градоначальник велел устранить 
и этот недостаток. А футбольное 
поле оградить сеткой решили за 
счёт жильцов – по их же предложе-
нию. Потребуется дополнительно 
собрать по сто рублей с квартиры.

Покидая двор, глава посоветовал 
людям провести ещё одно собра-
ние, чтобы потом не спорили, в тех 
ли местах и в том ли количестве 
установили лавки – эти монтажные 

работы, хотя наступил октябрь, 
только предстоят.

Реконструкция второй внутрик-
вартальной территории у домов  
№ 15 и 17 по улице Труда нарека-
ний властей и местных жильцов 
не вызвала. По-сути, людям не 
нравится только старая стойка для 
выбивания ковров – гнутая, с по-
тускневшей краской. Об этом главе 
рассказал одна из женщин.

– Хотели убрать, но ведь другие 
жильцы грудью встали! – ответи-
ла на вопрос Сергея Бердникова 
представительница «Равновесия». 
– Людям надо, чтобы было место, 
где выбивать ковры.

– Тринадцать лет здесь живу, ни 
разу не видела человека с ковром у 
этой стойки, – заметила женщина.

Но «выбивалку» демонтировать 
всё-таки не будут. Стоимость ре-
конструкции двора составила 1,6 
миллиона рублей: это детская пло-
щадка с игровым оборудованием, 
парковка, проезды, дорожки. 

Сергей Бердников отметил, что 
в 2018 благоустройство дворов 
идёт организованнее в сравнении с 
прошлым годом. Прежние ошибки 
учтены. Время устранить недочёты 
пока есть.

В 2017 году приёмку дворов за-
вершили в начале декабря. Поэто-
му Сергей Бердников настаивает, 
чтобы подрядчики не только ра-
ботали качественно, но и уклады-
вались в срок.

По данным городского управ-
ления благоустройства, из 51 
внутриквартальной территории, 
которые участвуют в программе в 
этом году, для окончания ремонта 
лишь в одном дворе установили 
крайний срок третьего октября. 
Большинство внутриквартальных 
территорий из списка должны 
были, за исключением монтажа 
урн и лавочек, реконструировать 
к середине сентября.

– Сроки сдачи объектов кон-
тролируют надзорные службы. С 
подрядчиками установлены дого-
ворные отношения, которые пред-
полагают ответственность. Никому 
послаблений делать не будем, – ре-
зюмировал глава города.

Телефон горячей линии «Еди-
ной России» о работе подрядных 
организаций, задействованных в 
программе, – 25-00-25.

  Максим Юлин  

Крылатые качели не улетят!
Качество жизни

При поддержке губернатора Бориса Дубровского в Магнитогорске  
реализуют программу «Формирование комфортной городской среды»

Контроль

Оштрафован за дело
Ежедневно специалисты районных и городской 
администраций выявляют нарушения правил 
благоустройства.

Сотрудники управления охраны окружающей среды 
и экологического контроля администрации Магнито-
горска привлекли к ответственности гражданин М. за 
производство земляных работ без ордера при устройстве 
электроопор по адресу: улица Северный переход, 2.

По итогам заседания административной комиссии 
Ленинского района на нарушителя наложен штраф три 
тысячи рублей.

В случае обнаружения подобных фактов правонару-
шений магнитогорцы могут обращаться по телефону 
горячей линии 58-01-05. Фотографии и видеоматериа-
лы следует направлять по электронной почте: eco@
magnitogorsk.ru или предоставлять лично по адресу: 
проспект Ленина, 68/2.

ЗОЖ
Теперь все желающие могут 
заниматься этим видом спорта 
абсолютно бесплатно.

Инвентарь поступил в учреждение от 
благотворителей. «Посильную помощь 
оказали бизнес-сообщество города и 
неравнодушные жители, – рассказал 
директор МАУ «Парки Магнитки» 
Александр Россол. – Мы совместно 
с советом ветеранов и управлением 
физической культуры, спорта и туриз-
ма разработали программу. С начала 
сентября каждую среду у монумента 
«Тыл–Фронту» ветераны Магнитогор-
ска вместе с инструкторами постигают 
азы этого вида спорта».

По словам Александра Гербертови-
ча, палки для скандинавской ходьбы 
выдают всем желающим совершенно 
бесплатно.

«Кроме того, в ноябре планируем 
организовать занятия, которые будут 
проходить в Экологическом парке по 
воскресеньям, – сказал Александр Рос-
сол. – Информационные объявления 
развесим дополнительно».

Стоит отметить, что это спортивное 
направление пользуется всё большей 
популярностью среди горожан. Три-
надцатого октября в парке у Вечного 
огня пройдёт фестиваль скандинав-
ской ходьбы (6+). Ожидается участие 
трёхсот человек.

Доступно  
для всех возрастов
Сегодня на балансе МАУ «Парки Магнитки»  
находится 50 пар палок для скандинавской ходьбы
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Клавдия Бондяева, Александра Муркина, Александр Морозов, Сергей Бердников


